

Wir benötigen dringend Wohnraum für unsere Ukraine-Flüchtlinge

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Über 1,5 Millionen Menschen aus der Ukraine sind mittlerweile auf der Flucht vor den Schrecken des Krieges, der sich mittlerweile immer mehr gegen die zivile Bevölkerung richtet. Die Menschen aus der Ukraine suchen Schutz in vielen Ländern der EU, so auch bei uns in Deutschland.

Mittlerweile sind auch bei uns in Gottenheim schon Geflüchtete angekommen. Es handelt sich in erster Linie um Frauen mit ihren Kindern, die bei uns Schutz suchen. Selbstverständlich tun wir alles in unserer Macht stehende, um diesen Menschen zu helfen. Dazu benötigen wir aber dringend Ihre Hilfe und Unterstützung liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Wir suchen Wohnraum für die geflüchteten Menschen aus der Ukraine um sie unterzubringen.

Wenn Sie Wohnraum zur Verfügung stellen können, dann wenden Sie sich bitte direkt an mich unter:

c.riesterer@gottenheim.de oder Tel. 07665/9811-0.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Ihr Christian Riesterer
Bürgermeister

